

JUMOS TREFFEN

JUGEND IST MOBIL

Wi-Wa-Wunderland e.v.

Mobile Kinder- und Jugendarbeit

Im Jugendclub **Bahro** treffen sich die Kinder und Jugendliche aus den Dörfern Bahro und Ossendorf. Willkommen sind auch Kinder und Jugendliche aller umliegenden Ortsteile der Gemeinde Neuzelle. Am 04.03.2020 war das vorerst letzte Treffen vor der **Corona-Krise**. Es wurde sich viel erzählt, gemeinsam Gesellschaftsspiele und Wii gespielt.

Als zusätzliches Angebot konnte man Frühlings-Laternen basteln.

Bahro wird von der Jugendkoordinatorin im 2-wöchigen Rhythmus angefahren um den dortigen Jugendclub für Kinder und Jugendliche zu öffnen.

Jugendkoordinatorin Maria Vulprecht

